
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 108 

 

 
OGGETTO:  Approvazione Convenzione tra i comuni del Distretto Socio Sanitario n. 54 per la 
gestione del Piano di Zona Socio-Sanitario. 
 

L'anno duemilaquindici  il giorno dieci del mese di dicembre dalle ore 19,15 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

26/11/2015  n. 43858, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Vice Presidente Sig. Francesco BONSIGNORE. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 14 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore  X 16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo  X 18 VACCARINO Salvatore  X 
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano X  20 ADAMO Enrico  X 
6 VACCARA Antonino  X 21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero X  23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 SALADINO Giacomo  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 CARACCIOLI Bartolomeo  X 
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 ETIOPIA Giuseppa  X 
12 ZACCONE Giuseppe  X 27 PIAZZA Maurizio X  
13 DI BELLA Monica  X 28 SILLITTO Maria X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 AGATE Vincenzo  X 
15 BERLINO Giuseppe  X 30 GIANNILIVIGNI Francesco  X 
 
La seduta è pubblica ed in prosecuzione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 
 
 
 
 



IL PRESIDENTE 

alle ore 19,15 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la presenza 
di n. 14 consiglieri, giusto allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 
consiglieri: Varvaro, Sillitto e Curiale. Sono presenti il Vice Sindaco Assessore Rizzo e 
l’Assessore Stuppia. 
Quindi, introduce il terzo punto posto all’O.d.G.: “Approvazione Convenzione tra i comuni 
del Distretto Socio Sanitario n. 54 per la gestione del Piano di Zona Socio-Sanitario”, 
dando lettura della proposta di deliberazione munita del parere  favorevole in ordine alla 
regolarità tecnica ed alla correttezza dell’azione amministrativa (all. B), dell’estratto del 
verbale della III^ C.C.P. (all. C), dell’estratto del verbale della V^ C.C.P. (all. D), 
dell’estratto del verbale della Giunta per il Regolamento (all. E) e del parere favorevole 
reso dai Revisori dei Conti (all. F). 
Entrano: Etiopia, Bertolino, Saladino, Vaccarino, Agate e Di Bella presenti n. 20. 
Apertasi la discussione chiedono di intervenire: 
CURIALE: Dichiara che, dopo aver letto la proposta di deliberazione, ha delle perplessità 
e vorrebbe chiedere chiarimenti al  Segretario Generale che riveste ad interim la funzione 
di Dirigente del settore. Per quanto riguarda la convenzione, all’art. 7 si legge che la 
durata della convenzione in oggetto sarà dalla data della stipula  della stessa fino alla 
conclusione delle attività. Vorrebbe capire se esiste una data già stabilita, Ministeriale, 
Regionale  o Europea che stabiliscono una data di conclusione delle attività. Per quanto 
riguarda il parere del Collegio dei Revisori, leggendo si fa riferimento al parere obbligatorio 
del Dirigente di Ragioneria, ma nella proposta di deliberazione non si vede nessun parere 
di regolarità contabile da parte del Dirigente e stranamente i Revisori dei Conti ne fanno 
menzione. Tale richiesta nasce anche per un impegno economico che il Comune di 
Castelvetrano deve sostenere come capofila, che si aggira a circa ventiquattromila euro e 
che non si riesce a trovare nella proposta di deliberazione, visto che l’importo dovrebbe 
essere di 0,80 centesimi per abitante. Il Comune capofila ha anche l’obbligo di inserire nel 
bilancio un capitolo dedicato a tale iniziativa dove devono convergere tutti i contributi 
Regionali in merito. Entrano: Berlino e Caraccioli presenti n. 22. 
SCIACIA: Interviene in qualità di Presidente della III^ CCP, dichiarando che alcune 
perplessità espresse dal Consigliere Curiale erano sorte anche in Commissione. Il 
Dirigente della Ragioneria, dott. Di Como, è stato invitato in Commissione e  ha dichiarato 
che non era necessario il parere dell’Ufficio di Ragioneria e che il Collegio dei Revisori 
aveva riportato erroneamente la necessità di tale parere. Per quanto riguarda il bilancio, il 
dott. Di Como ha dichiarato che nel bilancio 2015 appena approvato era stata inserita 
questa voce con relative entrate ed uscite. 
SEGRETARIO GENERALE: Dichiara che per quanto riguarda l’art. 7 della convenzione, in 
merito alla durata, la programmazione 2013/2015, quasi sicuramente finirà nel 2018, 
perché i ritardi nell’assegnazione delle risorse da parte della Regione sono slittati di circa 
un triennio. Il Comune sta ancora spendendo le somme delle annualità 2010/2012. Le 
somme, successivamente, saranno spendibili per il periodo 2016/2018 e i bandi che 
saranno pubblicati probabilmente alla fine del mese avranno durata triennale. Per quanto 
riguarda il parere di regolarità contabile da parte del Dirigente di Ragioneria, è stato un 
errore del Collegio dei Revisori, come ha già spiegato il Consigliere Sciacia visto che in 
questo momento non c’è impegno di spesa, che sarà necessario successivamente, dopo 
l’assegnazione dei bandi e non in questa prima fase. Per quanto riguarda il capitolo di 
bilancio, lo stesso è già esistente. 
DI BELLA: Chiede al Segretario Generale se è un obbligo di legge quello di far parte del 
Distretto Socio Sanitario. 
SEGRETARIO GENERALE : Dichiara che a livello Regionale tutto il territorio è stato 
diviso in distretti, il Comune di Castelvetrano è stato inserito in questo distretto, con questi 
Comuni, quindi è obbligatorio, altrimenti non si potrebbero fare queste convenzioni. 



CURIALE : Ringrazia il Segretari Generale per le risposte che ha dato e dichiara che in 
merito alla votazione dell’atto deliberativo lo stesso anticipa il proprio voto contrario, visto 
che nel capitolo di bilancio sono stati inserite solo seimila euro e le somme saranno 
sicuramente superiori. Per quanto riguarda il parere del Dirigente della Ragioneria, lo 
stesso ci dovrebbe sempre essere e non è opportuno che ciò non sia presente in questa 
proposta di deliberazione. 
Non essendoci altri interventi, il Presidente mette in votazione, per appello nominale 
chiesto dal Consigliere D’Angelo, la proposta di deliberazione. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 17 voti favorevoli, n. 2 contrari e n. 3 astenuti resi, per appello nominale (all. G), da 
n. 22 consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
L’atto deliberativo: “Approvazione Convenzione tra i comuni del Distretto Socio Sanitario 
n. 54 per la gestione del Piano di Zona Socio-Sanitario”. 
Escono: Varvaro, Di Maio, Curiale e La Croce presenti n. 18. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL V. PRESIDENTE 

f.to Bonsignore 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
                  f.to Martino                                                                        f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 



 


